

# Ketua Persit Cabang Wonosobo Berikan Penghargaan Anak Berprestasi

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.INDONESIASATU.ID](http://WONOSOBO.INDONESIASATU.ID)

Feb 17, 2023 - 07:47



*Ketua Persit KCK (Kartika Chandra Kirana) Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo Ny. Erlina Rahmat memberikan penghargaan kepada anak – anak anggota Kodim yang memiliki prestasi non akademik tingkat Provinsi dan Nasional, acara diberikan saat pertemuan gabungan bertempat di Gedung Sasana Adipura Kencana. (16/2/2023)*

Ketua Persit KCK (Kartika Chandra Kirana) Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo Ny. Erlina Rahmat memberikan penghargaan kepada anak – anak anggota Kodim yang memiliki prestasi non akademik tingkat Provinsi dan

Nasional, acara diberikan saat pertemuan gabungan bertempat di Gedung Sasana Adipura Kencana. (16/2/2023)



Dalam kesempatan tersebut Ny. Erlina Rahmat menyampaikan kita selaku orang tua berkewajiban mendidik anak sebaik mungkin. Harapan semua orang tua adalah memiliki anak yang sehat, cerdas, patuh kepada orang tua dan berprestasi. Atau paling tidak jangan membuat pelanggaran. Untuk menciptakan hal itu bukan pekerjaan yang mudah dan cepat. Akan tetapi membutuhkan kesabaran dan dukungan yang penuh dari orang tua.

“Untuk itu dalam kesempatan kali ini, yaitu dalam acara pertemuan gabungan Persit dan anggota Kodim selaku ketua Persit memberikan apresiasi kepada anak – anak anggota yang memiliki prestasi khususnya non akademik. Dengan harapan dengan pemberian ini mereka bisa lebih maju lagi dalam meraih prestasi, dan juga mendorong orang tua untuk lebih peduli dan mendukung kegiatan mereka” kata Ny. Erlina Rahmat.



Penghargaan yang diberikan kali ini merupakan prestasi non akademik di tingkat provinsi, nasional maupun internasional. Adapun mereka yang mendapatkan penghargaan tersebut adalah Fairy Nabigha Rahmalina Juara 2 Top Model Wisata Nasional 2022 Putri dari Letkol Inf Rahmat, Najma Felisa Oktavia Juara 1 MTQ Jateng Cabang Syaril Putri dari PNS Sunardi. Nur Ahmad Kholiqul Fahri Juara 2 Lomba Robotika Tingkat Internasional Putra dari Sertu Trijoko. Abyan Parsa Faizaan Juara 3 Lomba Bulutangkis Porsadin Tingkat Prov Jateng Putra dari Sertu Lasmanto. Favian Malvinas Wijaya Juara 1 sepakbola Selangor Cup Malaysia Putra dari Serma Eka Agus Wijayanto.





Muhammad Hakim Mahardika Juara 3 Walikota Cup 8 Th Taekwondo Championship 2022 se Jateng dan DIY Putra dari Serka Sutanto. Salsabila Sartika Zulfani Juara 1 Penulis Terbaik dalam buku "Irama Kehidupan" Event Quotes Nasional Putri dari Kapten Kav Sudarmaji. Khansa Talita Salsabila Juara 2 Individual Woman National Development Putri dari Sertu Mamad Santoso. Verdi Surya Gilang Saputra Putra dari Serka Irwan Juara 1 Kyurugi Cadet 50 turnamen Salatiga Jateng dan Chandra Satria Wijiyanto Putra dari Sertu Wijiyanto Popda Volly tingkat SD”



“Semoga dengan adanya pemberian hadiah ini bisa memacu mereka untuk lebih giat lagi dalam berlatih, dan mengikuti perlombaan di tingkat yang lebih tinggi. Kita sebagai orang tua hanya bisa mendorong dan membimbing mereka ke arah yang lebih baik” kata Ny. Erlina Rahmat.